



Die Miesbacher Genusstouren Stadtspaziergang

Feine Schokoladen, Rosenkekse und türkische Pide, regionale Limonaden, gehaltvolle Spirituosen, frisches Obst oder auch mal „Krummeluspillen“ à la Pippi Langstrumpf – Köstlichkeiten wie diese machen die Miesbacher Genusstouren zu einem besonderen Erlebnis. Bei dem dreistündigen Stadtspaziergang führt Lisa Hilbich ihre Gäste durch die Gassen der Kreisstadt. Stopps gibt es in originellen Geschäften, traditionellen Werkstätten und gemütlichen Lokalen, um regionale und internationale Schmankerl zu probieren. Dazu

erzählt die Journalistin von spannenden Ereignissen, Zusammenhängen und Persönlichkeiten aus der Vergangenheit und Gegenwart ihrer Miesbacher Wahlheimat. Etwa von der Bedeutung des Handwerks und der ortsansässigen Unternehmen. Von der Landwirtschaft damals und heute, der Entwicklung des Wallfahrtsortes sowie von den vielen Facetten der Schul- und Verwaltungsstadt.

Mit Anekdoten über Persönlichkeiten wie die innovative Brauereibesitzerin Susanna Waitzinger, den Physiker Joseph von Fraun-

hofer und seine Familie oder den begnadeten Maler und vermutlich auch Haberermeister Alois Dirnberger lässt Hilbich die Historie lebendig werden. „Ich erzähle gerne die Geschichten hinter der Geschichte“, sagt sie, denn „viele sieht man erst, wenn man um die Zusammenhänge weiß.“

Miesbacher Genusstouren

☎ 01520 2621262

miesbacher-genusstouren.de

